

Biker-Gottesdienst zum Beginn der Saison in Langen

Bereits im Januar 2016 hatte Pfarrer Ulrich Neff auch die Jügesheimer Kolping-Biker zum ökumenischen Biker-Gottesdienst am Samstag, dem 9. April eingeladen. Mit 5 Motorrädern und 8 Personen waren wir rechtzeitig vor 14:00 Uhr eingetroffen. Gestaltet wurde der ökumenische Gottesdienst von einer Vikarin und Pfarrer Koch von der evangelischen Gemeinde und Pfarrer Neff von der katholischen unter Begleitung moderner Lieder. Zum Abschluss wurden Fahrer, Passagiere und Fahrzeuge gesegnet. Danach führte Pfarrer Neff eine Ausfahrt an. Lange konnten wir als letzte Gruppe dem Konvoi folgen, doch in Kranichstein wurden wir durch eine lange geschlossene Schranke abgetrennt. So setzten wir unseren Weg Richtung Heimat fort und fanden uns noch zu Kaffee oder Abendessen auf der Bulau ein.

Michael Jung

